
Herr Ullmann erläutert, dass es sich bei seinem Antrag um eine Konkretisierung des vorange-
gangenen Antrages handelt. 
 


